Anfrage Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Hattersheim, 21.10.2016 wp

Phrix-Künstler-Gemeinschaft Erhalt der Räumlichkeiten

Wir fragen den Magistrat:

Wurden Maßnahmen ergriffen, um die Phrix-Künstler-Gemeinschaft bei der Suche nach geeigneten, langfristig zur Verfügung stehenden Ersatzräumen zu unterstützen?

Welche Möglichkeiten bestehen bezüglich des Verbleibs der Phrix-Künstler-Gemeinschaft während der Baumaßnahme und danach?

Wird überlegt im städtebaulichen Vertrag mit den Projektentwicklern einen Passus aufzunehmen mit der Maßgabe, dass den KünstlerInnen nach Fertigstellung Räumlichkeiten zu einem akzeptablen Mietpreis anzubieten sind?

Begründung:

Wie von den KünstlerInnen anlässlich der Werkschau am Wochenende 15./16.10.2016 zu erfahren war, sind ihnen die Räume zum 31.12.2016 gekündigt worden.

Es gilt die Sorge, dass ihnen langfristig aber auch bis zum Bauabschluss Räumlichkeiten zur Verfügung stehen.

Die Phrix-Künstler-Gemeinschaft droht sonst zu zerfallen, da es äußerst schwierig ist geeignete Räume zu finden. Für unsere Stadt ist es jedoch wichtig, diese einmalige Phrix-Künstler-Gemeinschaft zu erhalten.

Bei zurückliegenden Präsentationen wurde diese Einschätzung von den Projektentwicklern geteilt und Entgegenkommen zugesagt.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Winfried Pohl